

NYARIOS

Malam Pergantian Tahun 2025, Penyuluh Agama dan Kepercayaan Doa Bersama

Narsono Son - BANYUMAS.NYARIOS.COM

Dec 31, 2024 - 22:04



Malam Pergantian Tahun 2025, Penyuluh Agama dan Kepercayaan Doa Bersama

BANYUMAS - Kantor Kementerian Agama (Kankemenag) Kabupaten Banyumas menugaskan enam Penyuluh Agama dan satu Penyuluh Kepercayaan untuk

memimpin do'a bersama pada malam pergantian tahun 2025 di Menara Pandang Purwokerto, Selasa malam (31/12/2024).

Kegiatan do'a bersama lintas agama ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat Purwokerto dan sekitarnya. Para penyuluh secara bergiliran memimpin doa sesuai dengan ajaran agama masing-masing, mulai pukul 23.30 WIB hingga menjelang pergantian tahun.

Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Banyumas Ibnu Asaddudin menyampaikan, penugasan ini merupakan bentuk peran aktif Kementerian Agama dalam menyambut tahun baru dengan nuansa religius dan penuh toleransi.

"Para penyuluh yang ditugaskan mewakili enam agama yang diakui di Indonesia serta satu penyuluh kepercayaan. Ini mencerminkan semangat keberagaman dan persatuan masyarakat Banyumas," ungkapnya.

Demikian disampaikan salah satu penyuluh Lubab Habiburrohman, selaku Ketua PD IPARI, juga menjelaskan kepada awak media melalui jaringan telpon, bahwa kegiatan ini merupakan momentum yang tepat untuk mempererat tali persaudaraan antar umat beragama sekaligus memohon berkah dan keselamatan ditahun yang akan datang.

"Melalui do'a bersama ini, kami berharap tahun 2025 akan membawa keberkahan dan kesejahteraan bagi seluruh masyarakat Banyumas khususnya, dan Indonesia pada umumnya," Jelasnya.

Ia menambahkan, do'a bersama malam ini, diiringi hiburan musik yang menambah semarak perayaan tahun baru di Menara Pandang Purwokerto. Ribuan warga yang hadir turut khusyuk mengikuti rangkaian doa yang dipimpin oleh para penyuluh agama.

"Ini bagian dari rangkaian acara Banyumas Bersatu dalam Keberagaman, yang diselenggarakan oleh Pemkab Banyumas bersama Kankemenag Kabupaten Banyumas dalam menyambut tahun baru 2025," Pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)